

Fecha 22/08/2024 Vpe: Vpe pág:

\$900.797 \$1.591.520 \$1.591.520 Vpe portada:

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

66.983 20.174 19.138

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



## Exigen seguridad tras balacera en exterior del SAR de Boca Sur

Disparos provocaron pánico entre los usuarios y funcionarios. Hubo paro de los centros de salud sampedrinos.

J. Pablo Fariña López cronica@estrellaconce.cl

nstantes de terror se vivieron en el SAR de Boca Sur, tras una balacera en el exterior del recinto que forzó a que usuarios y funcionarios tuvieran que resguardarse e incluso lanzarse la piso para evitar resultar he-

Según se informó, la noche del martes una pareja con un lactante en los brazos irrumpió sorpresivamente en el centro asistencial cuando al parecer eran perseguidos por antisociales, que abrieron fuego presuntamente desde un vehículo. Esto generó la despavorida reacción de los asistentes, quienes buscaron cómo esconderse en las dependencias para no ser alcanzados por las balas

Marina Ascencio, presidenta de la Asociación de funcionarios de Salud Municipalizada de San Pedro de la Paz, relató que "cerca de las 23.00 horas entró un hombre con su pareja v un hijo a protegerse y esconderse en un baño. Los venían persiguiendo unos tipos y empezaron a disparar contra el SAR, pese a la



VIDEOS DE SEGURIDAD MOSTRARON CÓMO LOS PACIENTES BUSCABAN REFUGIO POR EL TIROTEO.

presencia de pacientes y trabajadores. Fue realmente espeluznante ver cómo niños y las personas se tiraban al suelo para salvaguardar sus vidas"

Sobre la vulnerabilidad de los funcionarios, la dirigenta apuntó que

"nos sentimos muy afectados y ver a nuestros compañeros en estado de shock nos toca profundamente. Nos hemos visto violentados de manera reiterada, en particular en Boca Sur, con el crimen de dos muieres en el

exterior del SAR y el intento de asesinato de dos funcionarios amenazados con arma blanca v pistola en un asalto cuando repartían medicamentos".

Agregó que "que ahora dispararen contra el SAR supera todos los lí-

Nos sentimos muy afectados y ver a nuestros compañeros en estado de shock nos toca profundamente".

Marina Ascencio, presidenta Asoc. Funcionarios de Salud

mites. Había niños y personas de la tercera edad esperando atención y los videos son impactantes. Ahora no hay respeto por la vida y se están violentando los derechos de los trabajadores. Le pedimos al Estado que cumpla con bridar con seguridad"

En tanto, Carlos Carrasco, dirigente vecinal sampedrino, opinó que es terrible lo que pasó y lamentablemente no es primera vez que el SAR Boca Sur se ve afectado por delincuencia y violencia. Es bastante complicado todo este tema de los disparos y por lo mismo se han reducido los horarios de atención de otros centros de salud en la comuna. Se necesita presencia policial en los sitios donde se reciben pacientes hasta más tarde"

MUNICIPIO

Desde el municipio de San Pedro ayer entregaron su apoyo a los funcionarios de salud del recinto afectado por la balacera y solicitaron que se pueda aumentar la dotación policial en la comuna pare reducir los hechos violentos de este tipo.

El alcalde Guíñez manifestó que "los trabajadores de este y otros recintos de salud están viviendo una situación crítica. Nosotros no podemos cumplir con la seguridad que le corresponde al Estado. En San Pedro faltan 50 funcionarios de Carabineros que fueron sacados de la comuna y la población subió a 150 mil habitantes".

Agregó que "la policía no está dando abasto y se amerita una guardia permanente en los Cesfam. Boca Sur se ha convertido en un refugio para balaceras y los ajustes de cuentas. Es una situación muy delicada y lamentablemente estos hechos de violencia ocurren a cualquier hora".